
Subject: Fragen zu Finasterid
Posted by Sherlock on Thu, 28 Aug 2014 09:45:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

leider wurden meine Fragen im Neulings-Unterforum nicht beantwortet und ich hoffe ihr könnt
mir vieleicht hier weiterhelfen. Ich kopier sie einfach mal frech hier rein.

1. Wann sind erste sichtliche Erfolge zu bemerken? Bzw wann kann man mit der Wirkung
rechnen?
- Das habe ich nun recherchiert... 3-6 Monate bis zu einem Jahr wo die volle Auswirkung zu
merken sein soll

1.1 Ich hab gelesen, dass es ja eigeneltich egal ist wieviel man nimmt, da ja gleich sag ich mal die
Lager im Körper mit diesem DHT Hemmstoff gefüllt werden. Heißt das im Klartext, dass die
Haare von Anfang an "gesichert" sind, also weniger ausfallen, oder nach diesen 3-6 Monaten die
Ausfallrate gesenkt wird.

1.2. Da das ja so eine Art "Steroid" ist, wie wirkt sich das auf mein Kampfsport aus? Ich nehme an
sich keine Mittel, steigert das meinen Muskelaufbau?

2. Wirkt sich das Medikament auch auf meine Partnerin aus? Also durch Oralverkehr z.B.? Und
wenn wie?

2.1. Fals ich tatsächlich mal eine gemeinsame Zukunft plane... wie sieht das bei Kinderwunsch
aus? Was muss ich hier beachten?

3. Wo kann ich Fin günstig erwerben? 40€ im Monat ist schon heftig. Ich hab schon von
diesem "Trick" gehört ein anderes Mittel mit Propecia zu kaufen und es dann zu teilen da es
eben anstatt 1mg 5mg hat. .Die eine Seite die hier gern genannt wird ist leider offline. Welche
Alternativen gibt es?
- indpharma hab ich gelesen, aber ist es als Anfäger vieleicht ratsam das verschriebene Mittel
zu nehmen oder kann ich gleich getrost zur Alternative greifen?

4. Wenn ich Fin absetze wird ja wahrscheinlich wieder der "natürliche" Haarzustand hergestellt?
Wie schnell tritt sowas ein?

5. Ich habe vor... naja das muss ich mir nochmal überlegen, ob das jetzt positiv oder negativ auf
meine Psyche geht...eine Art Tagebuch zu schreiben, mit Fotos etc. Wie fotografiere ich am
besten um ein aussagekräftiges Ergebnis zu erzielen?

6. Hab hier viel gelesen, dass man von Fin gar nicht so viel nehmen muss. Nimmt den die Chance
ab, wenn man weniger Fin nimmt, dass die NW ausbleiben oder eher gering sind?

7. Ich würde auch gerne eher einen langsamen Start hinlegen. Was würdet ihr mir hierzu
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empfehlen, welche Dosis, wie oft, etc. 

8. Ist denn Fin ausreichend um den Haarstatus zu halten? Macht er die Haare vieleicht auch
wieder dicker/fester?

Grüße Sherlock

P.S.: Sorry dass ich das nun ein weiteres mal gepostet habe, aber ich suche Antworten und hoffe
das hier welche bereit sind sie mit mir zu teilen, da ich gerne alsbald wie möglich dieses Mittel
nehmen möchte.
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